

**LOCAL | Reportajes**

**La iniciativa ciudadana “Solidaridad 100x5” tratará de ayudar a las familias egabrenses víctimas de la crisis**

**Un grupo de ciudadanos comienza a coordinarse tras la idea lanzada por José Antonio Romero Sánchez**

**José Moreno**

Miércoles 13 de junio de 2012 - 17:23



Bajo el lema “Solidaridad 100x5”, comienza a convertirse en una realidad el llamamiento hecho por nuestro compañero de los medios, el fotógrafo José Antonio Romero a través de su muro de facebook el pasado viernes 8 de junio.

El objetivo pasa por conseguir al menos 100 personas que a través de una aportación mensual de 5 euros, sirva para recaudar 500 euros que cada mes se destinarán a las necesidades que muchas familias egabrenses padecen en

La iniciativa, que ya está tratando de plasmarse gracias a la coordinación de las 40 personas que de momento han dado una respuesta afirmativa al llamamiento, surgió como explicaba Romero a *Priego Digital*, tras ver en televisión como un grupo de vecinos de los barrios barceloneses de Ciutat

Meridiana y Torre Baró están llevando a cabo la iniciativa “50x20” y que con la aportación de 20 euros mensuales por 50 de ellos, se destinan directamente a entidades sociales o educativas -con especial atención a la infancia y juventud- y ayudas a los vecinos de esos dos barrios de la Ciudad Condal.

En el caso egabrense añadía Romero, se ha puesto como objetivo conseguir al menos cien aportaciones mensuales, que podrían ser más o menos en función de las posibilidades de los participantes y que servirá para dar respuesta a aquellas familias víctimas de la crisis o a las necesidades que tienen las distintas asociaciones egabrenses que trabajan en este ámbito.

Los interesados en sumarse a “Solidaridad 100x5” pueden recabar más información en el correo electrónico [joara17@hotmail.com](mailto:joara17@hotmail.com) o en el muro de facebook <https://www.facebook.com/joseantonio.romerosanchez>